

*Menschen, die wir lieben,
bleiben immer in unseren Herzen.*

Nach einem reich erfüllten und glücklichen Leben durfte meine geliebte Frau, unsere beste Mutter, Schwester, Schwägerin, Schwiegermutter und Oma

Henrietta Küpfer-Floris

4. September 1944 – 12. Oktober 2016

zuhaus friedlich im Kreise ihrer Familie einschlafen. In Dankbarkeit blicken wir auf viele schöne Jahre mit ihr zurück.

In Liebe

Rudolf Küpfer

André und Stephanie Küpfer mit Celina, Emily und Annika
Madeleine und Daniel Stämpfli mit Nico und Mael

Aad Floris und Nel Beuger

Kees und Loes Floris

Rein Vogelzang

Die Abdankungsfeier findet am Donnerstag, 27. Oktober 2016 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Horgen statt. Besammlung beim Friedhofsgebäude. Hennie wünscht keine Trauerkleidung.

Anstelle von Blumen gedenke man der notleidenden Bevölkerung Haitis über das HEKS (Spendenkonto 80-1115-1) oder der Kollekte in der Kirche für den selben Zweck.

Traueradresse: Rudolf Küpfer, Heiniweidstrasse 1b, 8806 Bäch